



**Contacts presse Kia Europe**  
Oliver Strohbach  
Senior Manager Public Relations  
Tél. : +49 69 850 928 373  
E-mail : ostrohbach@kia-europe.com

Pablo González Huerta  
Manager Public Relations & Communications  
Tél. : +49 69 850 928 342  
E-mail : pghuerta@kia-europe.com

## ACTUALITÉS

# La toute nouvelle Kia Niro en lice pour le prix de la Voiture de l'année 2023

- Le crossover compact de Kia se place sur la liste des finalistes après des tests complets sur 27 véhicules participants
- L'EV6 a permis à Kia de remporter sa première victoire de l'année en 2022
- 2023 est la cinquième année où Kia figure sur la liste des finalistes en Europe
- La famille Niro consolide la position de Kia parmi les principales marques de véhicules électriques et sa transition pour devenir un fournisseur de mobilité durable

Kia a de nouveau atteint les dernières étapes du concours européen de la voiture de l'année (*Car of the Year, COTY*), cette fois avec le tout nouveau crossover compact Niro. Le panel d'experts constitué de 58 jurés provenant de 22 pays différents a soigneusement évalué 27 modèles pour créer une liste finale comptant seulement sept finalistes. Le gagnant sera annoncé lors d'une cérémonie qui se tiendra au salon de l'automobile de Bruxelles le vendredi 13 janvier.

S'inscrivant dans la lignée du très réussi Niro première génération, un modèle qui a donné le coup d'envoi de la gamme de véhicules électriques et respectueux de l'environnement de Kia en Europe, le tout nouveau modèle a été entièrement modernisé pour prendre la tête du segment C-CUV.

Kia a veillé à ce que le tout nouveau Niro réponde aux exigences essentielles des consommateurs d'aujourd'hui soucieux de l'environnement. Le véhicule est proposé avec un choix de trois motorisations électrifiées – hybride, hybride rechargeable (PHEV) et 100 % électrique – pour aider davantage de personnes à effectuer la transition vers une mobilité électrifiée en fonction de leurs besoins. La version Niro EV offre 463 km d'autonomie tout électrique, tandis que le modèle PHEV offre 65 km d'autonomie électrique, ce qui est plus que suffisant pour la plupart des trajets quotidiens. L'intérieur spacieux et fonctionnel du Niro est équipé de matériaux durables et bénéficie des dernières fonctionnalités d'infodivertissement et de connectivité de Kia.

Jason Jeong, président de Kia Europe, a commenté : « Kia est honoré que les juges aient choisi d'ajouter le Niro à la liste des finalistes 2023. Alors qu'il vient tout juste de remporter le prix Golden Steering Wheel en Allemagne, le Niro sort une fois de plus du lot, et nous sommes convaincus que sa popularité va continuer à croître à travers l'Europe. Ce serait un exploit incroyable que le Niro suive les traces de l'EV6 et remporte le prix de la Voiture de l'année 2023. »

Auparavant, la Ceed a atteint deux fois les phases finales avec ses modèles de première et troisième génération, et la Stinger et l'EV6 ont chacune atteint la présélection.

Le Niro joue un rôle crucial dans la stratégie « Plan S » de Kia, qui définit les objectifs de durabilité de la marque, dont l'un est de disposer d'une gamme de voitures pour particuliers entièrement électriques en Europe d'ici 2035. Le tout nouveau Niro et la célèbre EV6 sont des modèles essentiels pour accélérer le passage aux modèles électriques et faire de Kia un leader dans la nouvelle ère de la mobilité durable.

– Fin –